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●点鐘  ：石井宏和 会⾧ 

●ソング ：「それでこそロータリー」 

●プログラム ： 最終夜間例会 

●御祝：新店舗祝い(原パスト会⾧)タカシンホーム 福山住宅販売センター2022 年 3 月 12 日設立 

    (平井副会⾧)横浜事業所 2022 年 4 月 1 日設立 

    (岡田員宗
かずひろ

会員）ご子息様(たけくに様)2021 年 12 月 4 日お孫様もご誕生されております 

    (眞田パスト会⾧）ご子息様（惣太様）ご結婚御祝い 2022 年 6 月 5 日   

 

●会⾧の時間 

 
皆さん、こんばんは。本日は最終例会という事で時

間・場所が変更になっております。お忙しい中、多

くのメンバーにお集まりいただき有難うございま

す。 

やっとと言いますか、なんとか無事にこの最終例会

を迎えることができました。皆様のご協力有難うご

ざいました。最後の会⾧の時間となります。宜しく

お願い致します。 

さて、先週は年度の終盤ではありましたが、いろい

ろな行事がありました。 

１４日の例会後に本年度ご入会の大土井さん、松本

さん、平前さんの情報集会を開催させていただきま

した。当日もお話させていただきましたが、コロナ

の影響で年度のギリギリでの開催となってしまいま

した。特に大土井さん、松本さんは入会から少し間

が空いてしまい、ロータリーの事、またロータリー

の用語など説明のできないままでの活動となってし

まい、申し訳ありませんでした。情報集会を通して

少しロータリーの事が分かってくるきっかけになっ

たとのではと思います。これからも一緒に勉強しな

がら活動が出来ればと思っています。あらためまし

て、宜しくお願い致します。そして、その夜には新

入会員歓迎懇親会も開催致しました。これまた開催

が延期となっていました、前年度入会の越智さん、

辰巳さんを含めて 5 名の歓迎懇親会となりました。

久しぶりの開催でしたが、とてもいい雰囲気の中、

開催をすることができました。ロータリー情報委員

会の今川委員⾧、岡田副委員⾧、有難うございまし

た。 

そして１７日には福山赤坂ロータリークラブ創立２

５周年の打上げを開催致しました。 

徳永実行委員⾧、眞田副実行委員⾧、ご参加いただ

きました皆さん、本当に有難うございました。式典

の時はまさかの徳永実行委員⾧の涙の挨拶から始ま

りましたが、この打上げでも眞田副実行委員⾧の最

後の締めの挨拶の時に徳永実行委員⾧が涙してしま

いました。今回の創立２５周年、素晴らしい式典・

祝賀会でしたが、徳永実行委員⾧の涙ではじまり涙
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で終わることとなりました。でも私はそんな徳永パ

スト会⾧がますます大好きになってしまいました。 

今年度のメインの事業と言える創立２５周年でした

が、本当に開催ができるのかどうか、なかなか厳し

い時期もありましたが皆さんのご協力のもと無事に

開催できたことが、何より一番ホッとしているとこ

ろでございます。あらためまして有難うございまし

た。 

また、クラブの事業ではありませんが、１５日には

G１０・１１の新旧会⾧・幹事引継ぎ会が行われま

した。次年度は我われ福山赤坂ロータリークラブが

幹事クラブとなります。大きな事業としましては G

１０・１１合同ゴルフコンペの開催があります。こ

のコンペで今年度は優勝していますし、メンバー全

員でしっかりと設営をし、結果も残せればと思って

います。次年度の事ではありますが、どうぞ宜しく

お願い致します。 

さて、最初にお話いたしましたが、本日が今年度の

最終例会となります。今年度は３４回の例会と各事

業を開催致しました。コロナの第 5 波の始まりと共

に７月よりスタートし休会や食事無しの時間短縮バ

ージョンの例会も致しました。その後も第６波、第

７波と繰り返される中で、どのように運営していけ

ばいいのか、休会・短縮ばかりを続ける訳にもいか

ず、とはいえ、もしクラブの活動の中で感染などが

起きたらどうなるのか。いろいろと難しい判断とな

ることもありました。パスト会⾧の皆さんに相談す

ることもありましたし、理事会構成メンバーの皆さ

んにも意見をいただきながら、どうにか活動への影

響は最小限にできたのではないかと思います。ま

た、そういった状況の中でも各委員⾧の皆さんもベ

ストを尽くしていただきました。本当に感謝しかあ

りません。有難うございます。そして畑幹事も有難

うございました。頼りない会⾧で心配をかけること

もあったと思います。そして事務局の有木さんも有

難うございました。段取りが悪くご迷惑をおかけす

ることも多々ありましたが、お許しいただければと

思います。 

本当に感謝の気持ちしかありませんが、皆様のおか

げをもちまして、どうにか１年間を走ることができ

ました。この後の懇親会の中で色んなお話ができれ

ばと思っています。 

本日は⾧時間となりますが、最後までどうぞ宜しく

お願い致します。ありがとうございました。 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

なし 

＜配布物＞ 

なし 

＜回覧＞ 

なし 

●出席報告 

100％ 出席者表彰 

石井宏和会⾧ 

平井啓博副会⾧ 

畑 弓子幹事 

松浦宏次副幹事 

徳永雅俊パスト会⾧ 

今川忠男パスト会⾧ 

橋本慎吾パスト会⾧ 

西川和吉パスト会⾧ 

原 隆之パスト会⾧ 

中根基博会員 

田中ひとみ会員 

村井祐介会員 

清水朗弘会員 

梅西大輔会員 

天満博之会員 

塚本浩央会員 

中川達也会員 

●委員会報告 

割愛 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

なし 

 

＜申告スマイル＞ 

なし 

 

●プログラム 
最終夜間例会 

 



 
 

 
 

 
  

 
 

 
 

 
 

  
 

  
 



 
 

 
 

 

6 月 29 日休会 

※次回例会 2022-2023 年度 

7 月 5 日㈫一心ビル例会場にて 

11：30～ 新旧理事会（役員会議室） 

12：30～ 理事・役員・委員⾧就任挨拶 


